

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 26.05.2018 Förderverein Dr. Minja Hospital e.V.



Am 26.05.2018 fanden sich um 16 Uhr, 21 Mitglieder des Fördervereins zur Jahreshauptversammlung in Rheinberg/ Millingen, Millingerstr.43 ein.

Der erste Vorsitzende, Peter Grimm eröffnete um 16.12 Uhr die Versammlung.

Er begrüßte alle Anwesenden und verwies auf die Tagesordnung, welche allen Mitgliedern im Vorhinein zugekommen war.

Es gab eine Ergänzung zum Tagesordnungspunkt Sonstiges, bezüglich einer Familienvereinsmitgliedschaft. Diese Anfrage wurde in die Tagesordnung mit aufgenommen.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung begann mit einer Schweigeminute für Heiner Winnekens. Heiner war Gründungsmitglied des Fördervereins, von Beginn an führte er vertrauensvoll die Finanzen als Kassenwart und setzte sich mit einer außerordentlichen Leidenschaft für den Verein und das Projekt ein.

Er hinterlässt eine große Lücke, welche nicht zu schließen ist. Wir alle vermissen ihn und werden das Projekt in Gedenken an ihn weiterführen.

Nach der Schweigeminute übergab Peter Grimm an Justus Hartmann (Schriftführer/Öffentlichkeitsarbeit und vorübergehender Kassenwart) für einen Rückblick des Geschäftsjahres 2017.

Justus Hartmann gab einen Überblick über das vergangene Vereinsjahr und berichtete über Ereignisse und Veranstaltungen des Fördervereins.

- Im April 2017 konnte das Gebäude komplett fertiggestellt werden. Es wurde verputzt, gestrichen und das Dach gesetzt.
- Im Juli war Dr. Minja zu Besuch, brachte neue Bilder mit und der Förderverein konnte ihm Spenden in Höhe von 12.500€ überreichen.
- Im August wurden weitere Arbeiten am Krankenhaus abgeschlossen und es wurde ein neuer Generator für eine kontinuierliche Stromversorgung gekauft.
- Der diesjährige Glühweinabend war mit einer Spendensumme von 2.800€ ein voller Erfolg.
- Im Dezember erhielt der Verein eine Großspende in Höhe von 5.000€ durch die Weihnachtsaktion von HSBC
- Am 17.12.2017 fand die erste OP im neuen Krankenhaus statt.
- Das Krankenhaus heißt jetzt Faraja Health Center.
- Im Januar 2018 begannen die Vorbereitungen eines Transports von 3x 40" Containern in Kooperation mit der Schön Klinik und der Schön Stiftung. Hierzu stellte der Förderverein einen Förderantrag beim BMZ, welchen wir mit dem Höchstsatz von 25.000€ bewilligt bekamen.
- Im März flogen 6 Mitglieder des Vereins auf eigene Kosten nach Himo/Tansania um sich über den aktuellen Stand des Projekts zu erkundigen und weitere Spenden zu übergeben.
- Im April 2018 kamen die Container in Himo an.

Nach dem Rückblick wurde durch Justus Hartmann der Kassenbericht vorgestellt.

- Eingänge von 22.522,95€ durch Daueraufträge, Mitgliederbeiträge, Spenden, Veranstaltungen, Geldauflagen, Rücklastschrift Korrektur
- Ausgänge von 17.079,00€ durch Spenden an Dr. Minja, Rücklastschriften, Fehlbuchungen
- Sonstiges: Spende Schön Klinik 30.000€, Rechnungen mit 26.934,00€ beglichen
- Übertrag von 2017 auf 2018 in Höhe von 8.509,95€

Mit einem großen Dankeschön an alle Unterstützer, Mitwirkende und Förderer des Vereins übernahm Peter Grimm wieder das Wort. Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Lena Lunau (erste Kassenprüferin) und Klaus Janßen (zweiter Kassenprüfer) geprüft und baten um Entlastung des Vorstandes. Dies geschah einstimmig ohne Enthaltung.

Klaus Janßen wurde für das neue Geschäftsjahr satzungskonform zum 1. Kassenprüfer ernannt und Claudia Ihns wurde zur Wahl des 2. Kassenprüfers gestellt und anschließend einstimmig bei eigener Enthaltung zur 2. Kassenprüferin gewählt.

Aufgrund der traurigen Ereignisse stand der Posten des Kassenwarts zur Wahl, welchen Justus Hartmann vorübergehend in Zusammenarbeit mit Peter Grimm übernommen hatte.

Alle Anwesenden Mitglieder entschieden sich einstimmig dafür, dass der Posten des Kassenwarts auch weiterhin in der genannten Konstellation geführt wird.

Im Anschluss folgte die Vorschau 2018 durch Justus Hartmann.

- Sangria Abend am 21.07.2018. Dr. Minja und sein Sohn David Minja werden anwesend sein.
- Glühweinabend am 8.12.2018

Es folgte eine Info durch Maike Grimm (2. Vorsitzende).

Im neuen Krankenhaus befindet sich jetzt eine eigene Kinderstation und eine Physio- sowie Reha Abteilung befindet sich im Aufbau. Zusätzlich hat das neue Faraja Health Center eine eigene Kantine für Mitarbeiter und Patienten.

Aufgrund der Namensänderung des Krankenhauses wird der Justiziar des Fördervereins (Steffen Lunau) hinzugezogen. Er wird sich um die notwendigen Schritte bezüglich der Satzungsänderung und der Möglichkeit einer Familienmitgliedschaft kümmern.

Im Anschluss informierte Justus Hartmann über die neuen Datenschutzbestimmungen. Diese befinden sich auf der Homepage des Fördervereins und wurden als Rundmail an alle Mitglieder verschickt.

Nach einem außerordentlichen Dank an Gabi Winnekens für die Mühen und der Bereitstellung der Örtlichkeiten für Veranstaltungen des Vereins übernahm Maike Grimm das Wort.

Sie machte den Vorschlag, eine Plakette für das Krankenhaus vor Ort in Tansania zu erstellen. Eine Art Infoplakette der Förderer. Dieser Vorschlag wurde positiv aller Anwesenden angenommen. Die Plakette wird Zeitnah angefertigt, damit sie Dr. Minja im Sommer persönlich übergeben werden kann.

Um 17.10 Uhr beendete Peter Grimm die diesjährige Vorstandssitzung mit einem herzlichen Dank an alle.

Rheinberg/Millingen am 25.06.2018
Maike Grimm(2.Vorsitzende)